

# Humor und Offenheit sind die besten Aufklärer

Sexualkundeunterricht mit dem Stück „Liebe, Love and the Sexperts“

Von Thomas Raulf

**UNNA** ■ So bleibt das Wesentliche aus dem Sexualkundeunterricht hängen: Ohne falsche Scham und mit viel Humor haben gestern Darsteller in der Stadthalle den Neuntklässlern der Gesamtschule Königsborn alles Wesentliche rund um das Thema Aufklärung beigebracht.

Deftige Dialoge gehörten durchaus dazu, als die Schauspieler des Stücks „Liebe, Love and the Sexperts“ die Gesamtschüler aufklärten. Für etwa eineinhalb Stunden waren die Jugendlichen wie gefesselt, sicherlich auch von der Offenheit, die vielleicht so mancher Elternteil oder Lehrer nicht an den Tag legt. „Ich habe an einigen Stellen mit doofen Zwischenbemerkungen gerechnet“, sagt Lehrerin Dagmar Tacke, „aber es kamen keine.“ Die Naturwissenschaftslehrerin, auf



Die Darsteller von „Liebe, Love and the Sexperts“ sowie Manuel Izdebski von der Aidshilfe sprachen nach dem Stück mit den interessierten Schülern. ■ Foto: Hennes

deren Initiative Beate Albrechts Stück in Zusammenarbeit mit der Aidshilfe Kreis Unna für die Gesamtschüler aufgeführt wurde, wertet die Stille als gutes Zeichen, dass die Botschaften angekommen sind.

Die moderne Medienwelt bringt Jugendliche früh mit

allen Formen der Sexualität in Kontakt. Doch Wissen und Erfahrungen vermittelt das den jungen Menschen nicht. Was tun, wenn die Hände schwitzen und es im Magen kribbelt? Wie funktioniert Verhütung richtig? Diese Themen greift das Theaterstück auf, ein Teen-

ager-Liebespaar lässt sich von zwei kuriosen Experten hilfreich dazwischenreden.

Lehrerin Dagmar Tacke kündigt an, für den nächsten Neuner-Jahrgang soll es nach Möglichkeit wieder eine Aufführung geben, die den Naturwissenschaftsunterricht bereichert.